

Lagrimas de San Lorenzo desde Los Vergeles

Escrito por

Miércoles, 15 de Agosto de 2012 11:08 - Actualizado Miércoles, 15 de Agosto de 2012 11:10



A mediados de Agosto, sobre todo entre el 12 y el 13 es cuando más concentración de estrellas hay en el cielo. Estos días los clientes han estado viendo desde nuestro jardín las estrellas fugaces en un cielo preñado de magia y de deseos con olor a gominolas de niños. Nuestro jardín con la Sierra al norte y al sur las dehesas del campo arañuelo sin apenas pueblos permiten contemplar un cielo limpio de contaminación lumínica donde cometas, meteoritos, satélites y otros fenómenos se dejan ver.